

VDÄPC

VEREINIGUNG DER DEUTSCHEN ÄSTHETISCH-PLASTISCHEN CHIRURGEN



VDÄPC • Bergmannstr.102 • 10961 Berlin

Presseinformation Personalien

Wechsel im VDÄPC-Vorstand

(Berlin, 13. Oktober 2022) Auf der Jahres-Mitgliederversammlung der Vereinigung der Deutschen Ästhetisch-Plastischen Chirurgen (VDÄPC) am 30.09.2022 wurde Prof. Dr. med. Detlev Hebebrand zum Präsidenten der VDÄPC gewählt. Zudem wählten die Mitglieder Dr. med. Alexander Schönborn zum Vizepräsidenten und Dr. med. Katrin Müller in der Funktion als Sekretär neu in den Vorstand.

Ausblick in der Ästhetischen Chirurgie

Der neue Präsident der VDÄPC, Prof. Dr. med. Detlev Hebebrand, ist bereits seit 2020 als Vizepräsident im Vorstand der VDÄPC aktiv. „Innovation und Qualitätssicherung gehen in der VDÄPC Hand in Hand. So steht die VDÄPC als größte deutsche Fachgesellschaft in der Ästhetischen Chirurgie auch zukünftig für höchste Qualität, aktuelle Standards und größte Patientensicherheit“, so der neue Präsident. Prof. Hebebrand ist Chefarzt der Klinik für Plastische und Rekonstruktive Chirurgie, Handchirurgie am Agaplesion Diakonieklinikum Rotenburg. Im Jahr 2000 wurde ihm eine außerplanmäßige Professur für Plastische-, Hand- und Wiederherstellungschirurgie der Medizinischen Fakultät der Universität Leipzig verliehen. Als Vizepräsident wählten die Mitglieder den vormaligen Sekretär der VDÄPC, Dr. med. Alexander Schönborn, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie mit eigener Praxis in Berlin. Dr. med. Sixtus Allert, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Ärztlicher Direktor des Sana Klinikums Hameln/Bad Pyrmont, führt turnusgemäß ein weiteres Jahr seine Funktion als Schatzmeister aus.

Neu im VDÄPC-Vorstand

„Als neues Vorstandsmitglied der VDÄPC freue ich mich, gemeinsam die Zukunft der Ästhetik mitzugestalten und neue Akzente zu setzen“, so das neue Vorstandsmitglied Dr. med. Katrin Müller. Sie folgt als Sekretär der Fachgesellschaft auf Dr. med. Alexander Schönborn. Dr. Müller ist Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie und seit 2012 in eigener Praxis in Hannover tätig. Zuvor war sie als leitende Oberärztin in der Klinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie des Sana Klinikums Hameln/Bad Pyrmont tätig.

Die Vereinigung der Deutschen Ästhetisch-Plastischen Chirurgen (VDÄPC) ist die größte Fachgesellschaft Ästhetischer Chirurgen in Deutschland. Die Mitglieder der VDÄPC sind sowohl niedergelassene Ärzte als auch Klinikärzte auf dem Fachgebiet Plastische und Ästhetische Chirurgie. Die Mitglieder der VDÄPC müssen sich über die Ausbildung zum Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie hinaus kontinuierlich weiterbilden, um das fachliche Wissen und die praktischen Fertigkeiten auf einem konstant hohen und aktuellen Niveau zu halten.

Pressestelle
der Vereinigung der Deutschen
Ästhetisch-Plastischen Chirurgen

Alexandra Schweickardt
Bergmannstraße 102
10961 Berlin

Telefon +49 30 6900 405 - 12
Fax +49 30 6900 405 - 11
E-Mail presse@vdaepc.de
Internet www.vdaepc.de

VDÄPC

VEREINIGUNG DER DEUTSCHEN ÄSTHETISCH-PLASTISCHEN CHIRURGEN



Pressekontakt:

VDÄPC (Vereinigung der Deutschen Ästhetisch-Plastischen Chirurgen)
Alexandra Schweickardt
Bergmannstraße 102 | 10961 Berlin
Telefon: +49 30 6900 405-12 | Fax: +49 30 6900 405-11
E-Mail: presse@vdaepc.de | Internet: www.vdaepc.de



Prof. Dr. med. Detlev Hebebrand
VDÄPC-Präsident



Dr. med. Alexander Schönborn
VDÄPC-Vizepräsident



Dr. med. Katrin Müller
VDÄPC-Sekretärin



Dr. med. Sixtus Allert
VDÄPC-Schatzmeister

Druckfähige Fotos des neuen VDÄPC-Vorstands finden Sie hier:

<https://vdaepc.de/pressefotos/>